
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung im Planungs- und Umweltausschuss hat sich kein Koordinie-
rungsbedarf ergeben. 
 
Auf Nachfrage bestätigt Herr Stadtbaurat Kubiak, dass eine Förderung zu 50 % vorgesehen 
sei. Es gebe indes eine Deckelung der Gesamtkosten. Es bestünde daher ein gewisses Risi-
ko, dass - sollte dieser Betrag überschritten werden - Kosten zu tragen seien, zu denen es 
keine Förderung gebe. 
 
Im Rahmen seiner Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mangels Wider-
spruch zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung (einstimmig, 

mangels Widerspruch) 
Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 
 


